

СОДЕРЖАНИЕ

В. Садков, И. Греков. О целевых ориентирах уровней монетизации экономики и инфляции с позиции конечных результатов развития общества	3
В. Андрианов. Золотовалютные резервы: принципы формирования, структура и эффективность использования	23
Е. Балацкий. Моделирование процессов межсекторальной конкуренции	54
А. Мартынов. Смешанные общества в многополярном мире	71
А. Татаркин, О. Козлова. Стратегия сбалансированного планирования регионального развития	88
В. Филимонова. Рейдерство как социально-экономический и политический феномен современной России	101
Проблемы оплаты труда в странах СНГ и позиция профсоюзов этих стран	140
Д. Казанцев. Российская пенсионная система: основные проблемы и возможности их преодоления	182

CONTENTS

V. Sadkov, I. Grekov. On Target Guides for Economy's Monetization and Inflation Levels from a Standpoint of Final Results of Society's Development.....	3
V. Andrianov. Gold and Foreign Exchange Reserves: Principles of Formation, Structure and Efficiency of Use.....	23
E. Balatsky. Modelling the Processes of Intersectorial Competitiveness...	54
A. Martynov. Mixed Communities in a Multi-polar World.....	71
A. Tatarkin, O. Kozlova. A Strategy for Balanced Planning of Regional Development.....	88
V. Filimonova. A System of Raider Actions as a Socio-economic and Political Phenomenon of Contemporary Russia.	101
Problems of Labour Payment in the CIS Countries and the Standpoint of National Trade Unions.....	140
D. Kazantsev. Russia's Pension System: Basic Problems and Prospects for Resolving them.....	182